



## REGION/LAUFEN

### Trüffel im Zentrum

WoS. Vom 14. bis 24. September findet die 11. Ausgabe der Baselbieter Genusswoche statt. Genusserelebnisse für Gross und Klein werden angeboten – von der Trüffel-Fondue Wanderung mit Fondue-Rucksack über die Lange Tafel in Laufen (16. September) bis zum Brunch in Liesental. Als Spezialität des Jahres werden bei 21 der insgesamt 48 Veranstaltungen die Trüffel in Szene gesetzt. Trüffeln fühlen sich in den kalkhaltigen Juraböden besonders wohl. «Der Ebenrain för-

dert seit 2015 Investitionen in den Trüffelanbau auf hiesigen Pionierbetrieben», informiert Franco Weibel vom Ebenrain an der Medienkonferenz von letzter Woche. «Trüffeln brauchen viel Geduld und Arbeit. Erst nach sechs bis acht Jahren können die ersten Trüffeln in einer Anlage gefunden werden», erzählte Heinz Dürr, Trüffelproduzent aus dem Oberbaselbiet.

[www.baselbieter-genusswoche.ch](http://www.baselbieter-genusswoche.ch)